



# 笠岡工業高校 生徒会新聞

## 第01号

令和5年11月9日

発行：岡山県立笠岡工業高等学校

編集：生徒会

### 第63回体育大会



### 第55回笠工祭



	100m	200m	400m	800m	1500m	5000m	10000m	20000m	30000m	50000m	100000m	1000000m	10000000m	100000000m	1000000000m	10000000000m	100000000000m	1000000000000m	10000000000000m
M1	3	8	7	8	10	2	11	16	10	1	10	10	7	7	7	117	4	41	2
E1	11	10	9	7	4	1	2	1	15	2	4	4	4	4	4	82	8	20	3
C1	10	10	3	9	1	4	6	2	5	3	7	7	10	10	10	97	7	44	1
M2	12	7	6	6	13	7	4	3	10	13	10	10	7	7	7	122	2	41	2
E2	7	15	4	7	3	5	9	6	15	8	4	4	4	4	4	99	6	20	3
C2	6	7	5	6	6	6	7	10	5	16	7	7	10	10	10	118	3	44	1
M3	6	7	11	12	16	9	2	13	10	10	10	10	7	7	7	137	1	41	2
E3	6	3	1	5	8	3	4	8	15	6	4	4	4	4	4	79	9	20	3
C3	8	2	2	15	2	11	5	4	5	4	7	7	10	10	10	102	5	44	1

クラス	M1	E1	C1	M2	E2	C2	M3	E3	C3
重さ(g)	282	323	597	249	648	334	506	233	268
順位	6	5	2	8	1	4	3	9	7

**体育大会・笠工祭が四年ぶりのフル開催！！**

体育大会が十月二十五日(水)、笠工祭非公開が二十七日(金)一般公開が二十八日(土)に四年ぶりにフルバージョンで開催された。

体育大会では、クラスや科のために出場種目に全力を注いだ。クラス対抗では電子機械科三年が二位の電子機械科二年に十五点の差をつけ優勝。科対抗では環境土木科が電子機械科と最後まで拮抗した勝負の末、三点差で優勝した。閉会式では全校生徒で校歌を大合唱し、新たな伝統を笠岡工業高校の後輩達へ残していった。

笠工祭では、体育館で開会式が行われた後、オープニングムービーが上映された。その後、有志によるボディービルのパフォーマンスと三年生のダンスで会場内はヒートアップした。展示発表では各クラス趣向を凝らした作品が多く展示され、文化祭ならではの盛り上がりを見ることができた。四年ぶりに催すことのできた模擬店では多くの方が利用し、生徒も大満足の様子であった。PTAも四年ぶりに餅つきを行うことができ、多くの方に御参加いただき大盛況だった。笠工祭の優勝は電気情報科二年で二位の環境土木科一年に大差をつけての優勝で、今年度の大きな行事を無事終了することができた。

笠工ブログはこちらから

